

## 《单词百科:unreservedly是什么意思?unreservedly怎么发音?unreservedly的解释和用法》

英语单词unreservedly是什么意思?unreservedly怎么读?unreservedly怎么发音?简答网为您整理了unreservedly的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



### unreservedly怎么读

unreservedly的读音:[      nr      z      :v      dli]

### unreservedly的意思

1、adv.未被预定地，无保留地，完全地;

### unreservedly的近义词

1、aboveboard adv.& adj.正大光明的;桌面儿上;

- 2、absolutely adv.绝对地;完全地;毫无疑问地;[语]独立地,分离地;
- 3、candidly adv.耿直地;自然地;率直地;坦白地;
- 4、chattily adv.饶舌地,爱讲闲话地;
- 5、completely adv.彻底地;完整地;

### unreservedly的双语例句

- 1、We apologize unreservedly for any offence we have caused.

若有得罪,我们深表歉意。

- 2、We apologise unreservedly for any imputation of incorrect behaviour by Mr Taylor.

我们为泰勒先生有关不当行为的非难表示诚挚道歉。

- 3、He placed unreservedly all the data he has collected at my disposal.

他把他搜集到的全部数据毫无保留地让我使用。

- 4、He knew he should not bother but unreservedly revel in the sensations she transmitted.

他知道他应该不打扰,但毫无保留地酷爱她传输的感觉。

- 5、They unreservedly passed on to us their technical knowhow.

他们把技术毫无保留地传授给了我们。

- 6、The achievements of Europeans during their Renaissance were unreservedly positive.

文艺复兴时期欧洲所取得的成就无疑是积极的。

- 7、I sincerely recommend her to you unreservedly as to her character and ability.

因为她的人品和才能,我真诚地、毫无保留地向你推荐她。

- 8、Jones' lawyers are seeking an unreserved apology from the newspaper.

琼斯的律师要求报纸坦诚道歉。

9、Like England, she can draw unreservedly on the immense industrial resources of the United States.

法国如同英国一样,可以毫无保留地动用美国丰富的工业资源.

10、We apologize unreservedly to the F 1 community in relation to this unacceptable behaviour.

毫无保留地道歉,我们的F1社会就这不可接受的行为.

11、I my apology sincerely to you all, unreservedly and with my heart.

我真诚地、毫无保留地、全心全意地向你们道歉.

12、I can unreservedly recommend this restaurant!

我毫无保留地推荐这家餐馆!

13、Now at last, completely and unreservedly passion possessed her.

爱情终于完全地,毫无保留地占据了她的整个心灵.

14、Charles displays unreserved admiration for his grandfather...

查尔斯从不掩饰他对祖父的景仰。

15、She has devoted herself unreservedly to the great cause.

她毫无保留地献身于这伟大的事业.

16、I unreservedly subscribe to your proposal.

我无保留地赞同你的建议.

17、I give my apology sincerely to you all, unreservedly and with my heart.

我给我道歉,向大家真诚,毫无保留,我的心。

18、Teachers unreservedly passed on to the students their knowledge.

老师把知识毫无保留地传授给了学生.

以上是简答网为您整理的unreservedly怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。

查看更多关于unreservedly的用法、unreservedly的释义、unreservedly的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/unreservedly>

